



6 Pièces

200 m²

Réf. ISL/RC/11218/L

10 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CONTACT:06 99 82 37 29Durant la saison d'été, appartement haussmannien d'exception à louer dans un étage élevé avec vue sur la Tour Eiffel, situé au coeur du triangle d'or parisien. À seulement 2 minutes à pied de l'avenue Montaigne et de l'avenue des Champs Élysées, cet appartement meublé avec goût et sobriété offre un emplacement privilégié pour vivre des moments inoubliables dans la capitale française.Entièrement climatisé, bien distribué et lumineux, cet appartement se compose de 2 salons, parfaits pour recevoir minimum 6 personnes pour se détendre.Les 3 chambres disposent chacune de leur ...

CONTACT:06 99 82 37 29During the summer season, exceptional Haussmann-style apartment for rent on a high floor overlooking the Eiffel Tower, located in the heart of Paris' golden triangle. Just a 2-minute walk from Avenue Montaigne and Avenue des Champs Élysées, this tastefully furnished apartment offers a privileged location for unforgettable moments in the French capital.Fully air-conditioned, well distributed and bright, this apartment features 2 living rooms, perfect for entertaining a minimum of 6 people to relax.Each of the 3 bedrooms has its own bathroom, offering comfort and privacy ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

